

La Subdelegada del Gobierno, El Coronel Jefe de la Comandancia y la Directora Provincial del SEPE, clausuran el Programa TándEM desarrollado en la Comandancia de la Guardia Civil de Córdoba

- El marco de colaboración entre la Subdelegación del Gobierno, el SEPE y la Comandancia, ha posibilitado la realización del programa TándEM para personal desempleado en las dependencias de la Comandancia
- La Comandancia de la Guardia Civil de Córdoba seleccionó los subproyectos de *“Pintura decorativa en construcción”* y de *“Pavimentos y albañilería de urbanización”* que se han desarrollado durante año y medio
- El SEPE y la Comandancia, seleccionaron de forma conjunta al profesorado y a los 15 alumnos de cada subgrupo

26 de febrero de 2026 – En el marco de colaboración entre la Subdelegación del Gobierno, el Servicio Público de Empleo Estatal (SEPE) y la Comandancia de la Guardia Civil de Córdoba, se exploró la posibilidad de incorporar los “programas de formación y empleo” con la finalidad de cualificar profesionalmente a personal desempleado. Con ello, se contribuiría a su vez a la mejora de las instalaciones del **Cuartel de la Victoria**, cabecera de la Comandancia de Córdoba, así como de otros acuartelamientos de la provincia, proporcionando condiciones más favorables para la atención a los ciudadanos y para la prestación del servicio de los guardias civiles.

En este sentido, la Comandancia de la Guardia Civil de Córdoba solicitó de la Dirección Provincial del SEPE, la acreditación como entidad de formación para impartir las actividades, siendo aprobada en mayo de 2021.

La Orden TES/11532021 estableció las bases reguladoras para la concesión de subvenciones públicas, destinadas a la financiación del “Programa TándEM en entidades del sector público estatal” de formación

Nota de prensa

en alternancia con el empleo, en el marco del Plan Nacional de Recuperación, Transformación y Resiliencia (PRTR).

Este programa se configura como un programa público mixto de empleo y formación, cuya finalidad es facilitar la inserción laboral de personas jóvenes con edades comprendidas entre los 16 y los 29 años, inspirado en las Escuelas Taller, e incorporando entre otras novedades la formación en capacidades digitales y en economía “verde”. Mediante este modelo de colaboración se favorece su formación en diversas profesiones y se les otorga la cualificación profesional ocupacional necesaria para que puedan afrontar en mejores condiciones las oportunidades que ofrezca el mercado laboral.

Bajo el amparo de dicha Orden, con fecha 14/12/2021, el SEPE publicó una convocatoria a la que la Comandancia de Córdoba presentó dos subproyectos que fueron aceptados, accediendo así a la subvención del programa para la formación en “**Pavimentos y albañilería de urbanización**”, a desarrollar en el citado Cuartel de la Victoria y en “**Pintura decorativa en construcción**”, tanto en este como en otros acuartelamientos de la provincia.

Concluida la selección del personal formador y de los alumnos, el pasado mes septiembre de 2022 dio inicio la formación, la cual se ha extendido durante, aproximadamente, un año y medio.

La Comandancia de Córdoba puso sus instalaciones a disposición del SEPE para impartir las clases teóricas y prácticas, procediendo a la adquisición de los materiales necesarios para los trabajos. En las prácticas de la formación impartida se han ejecutado diversas actividades tendentes a satisfacer necesidades de mejora de la pintura y la albañilería que fueron previamente planteadas por la Comandancia en la propuesta que fue aprobada. Así, se han realizado trabajos como el saneado de muros, tabiques, techos, carpintería, pintura decorativa, empapelados, revestimientos, solerías, pavimentación, instalación de fibra, etc.

Además de formar a 28 alumnos, el programa ha supuesto una oportunidad para acercar nuestra Institución Benemérita a la ciudadanía, a través del uso cotidiano de sus instalaciones.